



立春となりました。今週は最後の授業参観です。

昨日は「立春」、この時期としては穏やかな気持ちの良い天気になりました。気候に誘われて、遠出をされた家庭も多いのではないのでしょうか。春と言っても、まだまだ暦の上でのこと、この後、三寒四温を繰り返しながら本格的な春へと季節が変わっていきます。また、立春は旧暦では1年の始まりともされています。今週末(9日)からは、旧正月を祝うランタンフェスティバルが4年ぶりに通常開催されるようです。まだ20代の頃、初めて開催されたランタンフェスティバルを見に行ったのが昨日のように思い出されますが、もう30年の月日が流れていることにびっくりです。こういうお祭りはコロナ禍前の賑わいが戻り、みんなの心が元気になればと心から願います。今週は、今年度最後の授業参観と懇談会、4・5年生は学年レクが予定されています。下記にあるように書初め展と1月の思い出を玄関前のデジタルサイネージで流します。たくさんの来校をお待ちしています。



立春の頃となりました。白梅が咲き始めています！

鬼は6年生！豆まきをしたよ 2月2日

節分は、日本の伝統的な行事です。2日に本校では6年生が思い思いに鬼の面を作り、鬼役になって1年生と交流します。1年生を驚かすために、体育館前で構える6年生、思わず笑みがこぼれていました。

いきなりの6年生鬼がたくさん現れたので、薄々感じていた1年生も、思わず大きな声を上げて逃げまどいました。しかし、途中から形勢逆転です。「鬼は外・福は内」と言いながら、豆をぶつけていました。今日は3・4組の6年生も鬼役として活躍しました。豆を1年生から思い切りぶつけられながらも、楽しませようと、向かっていく6年生。きっとお面の中ではニコニコ笑顔だったに違いありません。優しいですね。



やっと触ったよ 大谷選手のグローブ！ 2月2日

先月23日に贈呈式をした大谷選手のグローブ。一日ごとに学年で回していたのですが、やっと2日に1年生の順番がきたようです。この日は天気も良く、中休みに仲良くグローブを使ってキャッチボールをしていました。たぶん、こうでもなければソフト部以外の子どもたちがグローブをつけて、ましてやキャッチボールをすることはなかったのかもしれない。その意味でも大谷選手の思いは子供たちに伝わっています。中学生の卒業生たちも一目見ようと学校を訪れていました。大変人気です。



【3月の主な行事】

- 1日(金) 体重測定(高)
- 4日(月) 体重測定(中・特) SC来校
- 5日(火) 体重測定(低)
- 6日(水) ことばの教室終了式(清水小)
- 8日(金) ふれあい遊び(5年生計画)
- 13日(水) 卒業式総練習
- 14日(木) 山澄中学校卒業式
- 18日(月) 第77回卒業証書授与式
- 19日(火) 卒業式後片づけ(4・5年生)
- 20日(水) 春分の日
- 22日(金) 修了式 離任式
- 23日(土) ~4月7日(日) 春休み



【4月】

- 4月 8日(月) 令和6年度1学期始業式 着任式
- 4月10日(水) 入学式

書初め展と1月の思い出を流しています！

早いものですね。1月もあっという間に過ぎ、今週は今年度最後の授業参観となりました。各学年とも今年度のまとめや成長を感じさせる発表等を準備しているようです。お忙しい中ではありますが、子供たちの頑張りをぜひ参観していただければ幸いです。



また、授業参観に合わせて、子供たちが取り組んだ書初めの掲示を教室前や学年掲示板で展示しています。併せて玄関のデジタルサイネージでは、1月の行事や授業の様子を100枚の写真で綴った「1月の思い出」を流しています。こちらの方も参観に合わせてご覧ください。

